
議論メモ (その他の光赤外観測施設の共同利用 II) 
・東広島天文台サブセッション 
  
西浦 : いろいろなことをやっているが、どのくらいの人員で対応しているの
か？ 
 
植村 : 基本的にはスタッフ3人の専任の事務員１人で対応している。年に4回
ある大規模な観望会の場合は大学院生に謝金を払って働いてもらっている。 


